

Bowling-Bericht 2016

Im Januar starteten wir die Bowling-Saison 2016 mit 39 Teams, die im Juni endete.

Am 24.04.16 war der Messe-Cup. Auch diesmal wieder mit Gästen aus Berlin, Wolfenbüttel und Bremerhaven.

Im Juni waren die Landesmeisterschaften in Hildesheim. Am Start unter anderem 3 Teams aus Hannover.

Im Juli starteten wir mal ein neues Turnier...den Städtevergleich zwischen Hannover und Berlin. Am ersten Juli-Wochenende fand das Hinspiel bei anschließendem lecker Büfett und BBQ in Hannover statt.

Zum Rückspiel am letzten Juli-Wochenende fuhren wir mit einem gecharterten Reisebus der Üstra nach Berlin. Leider musste Hannover bei diesem Städtevergleich eine Niederlage einstecken.

Die Einzelmeisterschaft und die Doppelmeisterschaft fand in dieser Saison im September statt. Am zweiten September-Wochenende wurde die Deutsche Betriebssportmeisterschaft in Hamburg durchgeführt.

Den Verbandspokal haben wir in veränderter Form neu aufleben lassen. Das Finale mit anschließender Pokalverleihung findet am 21.11.16 statt.

Der Pokalsieger vom Verbandspokal wurde das Team „Stadtwerke“.

Nach Abstimmung findet in der neuen Saison 2017 eine Hin-und Rückrunde in der D-Staffel statt.

Zum Schluss gratulieren wir nochmals ganz herzlich unserer Halle Bowling am Maschsee, die im August 20jähriges Jubiläum feierte.